



2024

KLIPING DIGITAL NARKOTIKA

BADAN NARKOTIKA NASIONAL SELASA, 19 MARET 2024

perpustakaan.bnn.go.id

(021) 8087-1566 Ext: 789



MEDIA INDONESIA

REFERENSI BANGSA

The Jakarta Post

Build, Connect, Inspire

to defend skeptical stance on digital goods tax moratorium at WTO

JORAN JAKARTA



Kebijakan Pemerintah | Insentif Perlu Diberikan dalam Pengadaan

Pemerintah Harus Si

Sempat Gagal Bisnis

Media sempat terbelit skandal saat pertama kali berbisnis, Pakar Conrad kini sukses menjadi miliarder.



Preiksi Hari Ini	USD/IDR	USD/CAD
7.952-7.989	15.800-15.826	1.308-1.310

Kontan

Harian Bisnis & Investasi

Saham Emiten Bank Menanti Tuah Rilis K

Jelang rilis laporan kinerja tahun 2023, saham emiten bank big cap m

Alamat Emiten	58	KOMPAS

58 KOMPAS

AMANAT HATI SUKSES BAKYAT

BARU, 6 SEPTEMBER 2023

www.kompas.id

GATRA

AIRLANGGA DIGOYANG | RAGU-RAGU PAKAI QRIS

BAI RAMAI

Ekonomi J... a ASEAN



RADARJOGJA.JAWAPOS.COM, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://radarjogja.jawapos.com/gunungkidul/654454988/gandeng-bnn-man-1-gunungkidul-cegah-peredaran-narkoba-di-dalam-sekolah>

Gandeng BNN, MAN 1 Gunungkidul Cegah Peredaran Narkoba di Dalam Sekolah

Gunawan Raja - Senin, 18 Maret 2024 | 15:16 WIB



STOP NARKOBA - Sosialisasi program (P4GN) kepada siswa MAN 1 Gunungkidul akhir pekan lalu (Doc sekolah)

GUNUNGKIDUL - Guna mencegah peredaran narkoba di dalam sekolah, MAN 1 Gunungkidul melakukan langkah strategis.

Mereka menggandeng Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi DIY dalam langkah pencegahan.

Upaya pencegahan dilakukan lewat sosialisasi. BNN menyosialisasikan program Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkoba (P4GN).





"Kegiatan sosialisasi dilaksanakan di Masjid Al Hidayah, dengan peserta siswa-siswi kelas X,XI,XII, dan guru MAN 1 Gunungkidul," kata Kepala MAN 1 Gunungkidul, Kholis Muhajir Senin (18/3/2024).

Pihaknya mengucapkan terima kasih kepada BNN DIJ karena telah menyampaikan materi tentang P4GN. Tentu sangat bermanfaat bagi pelajar serta guru dan karyawan MAN 1 Gunungkidul.

Dalam sosialisasinya, narasumber BNN, Heri Santoso menyampaikan cara menjauhi narkoba dan ciri pemakai narkoba.

"Banyak motivasi yang diberikan untuk menjauhi narkoba," kata Heri Santoso.

Untuk menghindari penyalahgunaan narkoba, ada beberapa cara. Diantaranya hindari rasa penasaran untuk mencoba. Bagaimanapun juga, sebagian besar riwayat kecanduan pada remaja dan anak muda berasal dari penasaran ingin mencoba seperti teman-temannya.

"Lakukan kegiatan positif seperti olahraga," ujarnya. (gun)





JURNALSUKABUMI.COM, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://jurnalsukabumi.com/2024/03/18/bnn-kabupaten-sukabumi-isi-sosialisasi-lomba-desa-bersih-narkoba-2024-di-cicurug/>

BNN Kabupaten Sukabumi Isi Sosialisasi Lomba Desa Bersih Narkoba 2024 di Cicurug

byRedaksi — Senin 18 Maret 2024



JURNALSUKABUMI.COM – Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Sukabumi menyelenggarakan kegiatan sosialisasi dalam rangka persiapan Lomba Desa Bersih Narkoba 2024, Senin (18/03/2024).

Kepala BNNK Sukabumi, Sudirman, S.Ag., M.Si, menyampaikan, kegiatan tersebut bertujuan untuk mempersiapkan dan mengedukasi para kepala desa serta perwakilan dari masing-masing kecamatan.

“Acara ini kita adakan di Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, dan dihadiri oleh perwakilan dari 8 kecamatan dan desa di wilayah tersebut,” ujarnya.





Lanjut dia, kegiatan ini bertujuan untuk mendukung para Kepala Desa dan perwakilan dari masing-masing Kecamatan untuk mempersiapkan kegiatan Lomba Desa Bersinar agar ikut berperan aktif membentuk Desa yang Bersih dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba.

“Sosialisasi ini merupakan langkah proaktif BNN Kabupaten Sukabumi dalam menggalang dukungan dan partisipasi aktif masyarakat desa dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba,” tegasnya.

Dengan melibatkan kepala desa dan perwakilan kecamatan, diharapkan akan tercipta sinergi yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba dan peredaran gelap.

Redaktur: **Ujang Herlan**





KORERI.COM, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://koreri.com/2024/03/18/pastikan-pn-jayapura-bersih-dari-narkoba-70-pns-dan-honor-jalani-tes-urine/>

Pastikan PN Jayapura Bersih dari Narkoba, 70 PNS dan Honor Jalani Tes Urine

Redaksi Koreri
18 Maret 2024



Koreri.com, Jayapura – Badan Narkotika Nasional (BNN) Papua bekerja sama dengan Pengadilan Negeri (PN) Jayapura melakukan tes urine terhadap 60 PNS dan 10 Pegawai Honorer pada lembaga peradilan tersebut.

Tes urine berlangsung di Kantor PN Jayapura, belum lama ini.

Ketua PN Jayapura Derman P. Nababan, SH., MH yang ditemui diruang kerjanya mengatakan. dilakukannya tes urine tersebut guna memastikan semua pegawai bersih dari zat adaktif tersebut.





“Kita bekerjasama dengan BNN Papua, dan tadi sudah dilakukan tes urine. Saya sendiri dan semua jajaran Pengadilan Negeri Jayapura,” terangya di Jayapura baru-baru ini.

Selain itu, ungkap Nababan, pihaknya selaku korps penegak hukum haruslah menjadi contoh bagi semua pihak dalam pemberantasan peredaran narkoba, khususnya di Kota Jayapura dan sekitarnya.

“Jangan sampai kita yang biasa mengadili orang, malah kita juga yang pakai. Makanya tes urine ini dilakukan, untuk memastikan semua pegawai kami bersih dari narkoba,” jelasnya.

Dikatakan, komitmen MA, PT dan PN Jayapura, adalah untuk memastikan semua jajaran harus bersih dari barang haram tersebut.

Sementara itu, Kazman selaku Penyuluh Ahli Madya BNN Papua mengatakan, pemeriksaan urine yang dilakukan ini merupakan bentuk implementasi dari pelaksanaan Instruksi Presiden Nomor 2 Tahun 2020 tentang pencegahan, pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap Narkoba.

Kazman menyebutkan, peredaran Narkoba saat ini sudah merambah ke seluruh komponen masyarakat. Penyelundupan dan peredarannya juga sudah berbagai macam cara.

Untuk itu, melalui Inpres Nomor 2 Tahun 2020 tersebut menjadi atensi buat BNN dan seluruh komponen dan stakeholder, untuk melakukan deteksi Narkoba sejak dini.

“Jadi diwajibkan seluruh stakeholder. Baik itu pemerintah, lingkungan pendidikan, masyarakat dan swasta, untuk melaksanakan kegiatan yang namanya sosialisasi dan deteksi dini narkoba,” pungkasnya.





KEPRI.BATAMPOS.CO.ID, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://kepri.batampos.co.id/bnnk-karimun-kerjasama-stasiun-bakamla-tbk-berantas-narkotika/>

BNNK Karimun Kerjasama Stasiun Bakamla TBK Berantas Narkotika

Editor: [tunggul](#)

Senin, 18 Mar 2024 - 12:32 WIB



Kepala BNNK Karimun Eryan Noviandi didampingi Kepala Stasiun Bakamla TBK Mayor Bakamla Insan Aulia memperlihatkan nota kerjasama pemberantasan peredaran narkotika.

batampos— Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNN) Karimun menjalin kerjasama dengan kantor Stasiun Bakamla TBK dalam upaya pemberantasan peredaran narkotika.





Kepala BNN Kab.Karimun Eryan Noviandi S, menyebutkan, penandatanganan kerjasama tersebut merupakan bentuk sinergitas antar BNNK Karimun dengan Bakamla TBK dalam hal pemberantasan narkotika.

“Tujuannya ialah untuk mensukseskan Program Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN),” sebut Eryan, Sabtu (16/3).

Eryan menyebut, ada empat strategi BNN untuk melawan narkotika. Yakni Soft Power Approach, Hard Power Approach, Smart Power Approach, dan Co-Operation.

“Untuk Soft Power Approach meliputi rehabilitas, pemberdayaan masyarakat dan pencegahan. Untuk Hard Power Approach sendiri merupakan strategi dalam menindak aspek penegakan hukum yang tegas dalam penanganan jaringan sindikat narkoba,” sebutnya.

Sedangkan Smart Power Approach merupakan strategi yang dilakukan yakni pemanfaatan teknologi informasi guna memberantas narkoba. Sementara Co-Operation, merupakan strategi upaya kerjasama antar nasional, bilateral, regional dan multilateral untuk mencapai tujuan bersama menanggulangi permasalahan narkotika.

“Semoga dengan penandatanganan kerjasama BNNK Karimun dan Bakamla TBK dapat semakin solid dalam upaya memberantas narkoba,” sebutnya.

Kegiatan penandatanganan PKS tersebut diakhiri dengan penyerahan Cendramata oleh Kepala BNN Kabupaten Karimun Eryan Noviandi.S, kepada Mayor Bakamla Insan Aulia. (*)

Reporter: Ichwanul Fahmi



KOMPASIANA.COM, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://www.kompasiana.com/balairehabilitasitanahmerah/65f8d99dde948f4f0e492cc2/buka-puasa-bersama-klien-balai-rehabilitasi-bnn-tanah-merah>



Jumat pekan lalu, menjadi momen yang sangat mengharukan bagi klien-klien yang sedang menjalani program rehabilitasi, pasalnya, tim dari layanan rehabilitasi mengadakan kegiatan visit keluarga yang dirangkaikan dengan kegiatan buka puasa bersama. Momen-momen mengharukan ketika klien dipertemukan dengan keluarga terkasih baik orang tua, istri, dan anak-anak menjadi hal yang sangat berkesan bagi klien. Terpisah jauh dari keluarga memang bukanlah hal yang mudah, oleh karena itu, Tim dari layanan rehabilitasi menyadari bahwa keluarga memainkan peran penting dalam mendukung proses pemulihan.

Sis Christiana, SKM., M.Si selaku Koordinator Layanan Rehabilitasi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan visit keluarga menjadi kesempatan keluarga untuk menunjukkan perannya dalam mendukung proses pemulihan bagi para klien. Melalui kegiatan visit keluarga ini diharapkan klien dapat terus semangat dalam menjalani program rehabilitasi oleh karena keluarga yang walaupun tidak berada bersama-sama setiap hari, juga mendukung program pemulihan yang ada. (Humas Bareta, 2024)





PONTIANAK.TRIBUNNEWS, SELASA / 19 MARET 2024

Sumber: <https://pontianak.tribunnews.com/2024/03/18/upaya-cegah-narkoba-plbn-aruk-perkuat-sinergi-dengan-bnn-kalbar>

Upaya Cegah Narkoba, PLBN Aruk Perkuat Sinergi Dengan BNN Kalbar

Senin, 18 Maret 2024 08:52 WIB

Penulis: [Imam Maksum](#) | Editor: [Rivaldi Ade Musliadi](#)



Kasubid Pengembangan Kawasan PLBN Aruk Yul Ruminda saat menerima kunjungan Kepala BNN Kalbar Brigjen Polisi Sumirat Dwiyanto di PLBN Aruk, Sajingan Besar, Kabupaten Sambas, Kalbar, Kamis 14 Maret 2024.



TRIBUNPONTIANAK.CO.ID, SAMBAS - Kasubid Pengembangan Kawasan PLBN Aruk Yul Ruminda, mengatakan pihaknya berwacana memperkuat sinergi dengan Badan Narkotika Nasional (BNN) demi upaya pencegahan narkoba, Senin 18 Maret 2024.





"Salah satu wacana yang mengemuka dalam diskusi, adalah keinginan BNN untuk menempatkan personel di PLBN Aruk. Rencana tersebut dianggap sebagai penguatan upaya pencegahan narkoba," kata Yul Ruminda, Senin 18 Maret 2024.

Sebelumnya PLBN Aruk menerima kunjungan Kepala BNN Kalbar Brigadir Jenderal (Brigjen) Polisi Sumirat Dwiyanto, Kamis 14 Maret 2024 lalu.

Brigjen Sumirat beserta rombongan meninjau sejumlah pos pelayanan masyarakat di PLBN Aruk. Pos pelayanan yang disinggahi adalah perlintasan Indonesia menuju Malaysia dan Pasar Wisata Aruk.

Lebih lanjut, kata Yul Ruminda, saat ini PLBN Aruk belum memiliki pos atau personel BNN yang berjaga, tak seperti PLBN Badau dan PLBN Entikong.

"Sehingga kami ingin mengoordinasikan rencana penempatan personel ini," jelasnya.

Selain penempatan personel, ia juga menjelaskan kelanjutan wacana penguatan PLBN Aruk dalam mencegah masuk narkoba dengan acara Deklarasi Lawan Narkoba.

Meski masih mematangkan rencana dan tanggal waktu pelaksanaan, Yul Ruminda menyarankan agar acara tersebut dapat digelar di Pasar Wisata Aruk.

Dalam rangkaian acara Deklarasi Lawan Narkoba tersebut, nantinya juga akan mengikutsertakan pameran produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) dan karya siswa SMK.

Selain itu, lanjut Yul Ruminda lagi, juga akan bekerja sama dengan Bank Indonesia untuk melakukan penukaran uang Rupiah.

"Hal ini mengingat adanya lonjakan keputungan saat perayaan Lebaran, istilahnya diadakan bazar. Sehingga deklarasi meningkatkan kesadaran melawan narkoba sekaligus menggerakkan perekonomian di perbatasan," ucapnya. (*)

